

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Advierten efectos negativos en reestructuras bancarias

Fitch advirtió sobre implicaciones crediticias negativas si los bancos del País adoptan las medidas de CNBV en programa de reestructuras.

[Charlene Domínguez](#)

Si los bancos adoptan ampliamente las medidas de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) para el programa de reestructuras, podrían haber implicaciones crediticias negativas y eso elevaría el perfil de riesgo financiero del sector, advirtió Fitch Ratings.

Además, la segunda fase del programa de alivio financiero continuará postergando el reconocimiento de los bancos sobre el impacto de la crisis del Covid-19 en la calidad de los activos, la rentabilidad y las métricas de capital reportadas, al tiempo que se reducirá la transparencia y visibilidad, sostuvo.

"Aunque el programa nuevo requiere que los bancos señalen a los clientes reestructurados reportados en el Buró de Crédito, los programas de ayuda (primera y segunda fase) han ensombrecido los registros de comportamiento de pago de los acreditados en el sistema financiero y, en consecuencia, esto podría dificultar a los bancos no participantes el tener una visión completa de la solvencia del cliente.

"Como resultado, esto puede reducir el apetito de crecimiento de los bancos o el incentivo para brindar ofertas de crédito más amplias a clientes nuevos, lo que plantea desafíos adicionales ante un entorno operativo ya deteriorado", anotó Fitch en un comentario de sector.

La calificadora consideró que es más factible que los bancos medianos y pequeños del País se integren en esta segunda etapa, por lo que espera que la participación sea sustancialmente menor que la del primer programa de alivio debido a las complejidades operativas y restricciones de pago de dividendos.

Las restricciones de reparto de dividendos que impidan que los bancos distribuyan sus ingresos netos a los accionistas hasta fines de 2022 podrían desalentar en gran medida la participación de los bancos públicos o de aquellos que realizan pagos recurrentes de dividendos, señaló.